

Beeskows Bürgermeister: Wahlen sind gut vorbereitet

Wie Beeskows Bürgermeister Fritz Taschenberger der MOZ-Lokalredaktion mitteilte, hat er sich bereits davon überzeugt, daß die morgen stattfindenden Wahlen zum Landtag gut vorbereitet wurden. In diesem Zusammenhang appelliert er an die Bürger, durch die Abgabe ihrer ersten und zweiten Stimme mit über die Zukunft des Landes Brandenburg zu entscheiden.

Die Wahllokale sind von 8.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Alle Bürger, die Interesse daran haben, können nach Abschluß der Wahl an der öffentlichen Auszählung teilnehmen.

Danken möchte Fritz Taschenberger schon heute den Bürgern, die sich bereit erklärt haben, in den Wahlvorständen mitzuarbeiten.